

UC TEMUCO CONCRETA IMPORTANTE ALIANZA CON UNIVERSIDAD DE VALLADOLID ESPAÑA

- El acuerdo de trabajo con la casa de estudios española tiene por objetivo el intercambio de investigadores, personal docente, personal de administración y estudiantes a través de la organización de diversas actividades académicas coordinadas entre ambas instituciones



Exclusivo Socios

Socio :

Contraseña :

[Olvidó su contraseña?](#)

[Hágase socio gratis](#)

Servicio de Imagenología

(45) 201 608

San Luis

Limbo
COMUNICACION INTEGRAL

100.7 Temuco
98.9 Pucón

el Conquistador
fm

Eventos

Descargar Fotos o Videos

Actualidad / Sebastián Piñera llegó de imprevisto y realizó su presentación ante poco público en el Centro de Convenciones

Enela 2011 finalizó con gran presentación de Pedro Nickelsen

Viernes 01 de Julio del 2011

(Baje fotos de este

evento) - La jornada de la tarde de Enela 2011 sufrió un cambio inesperado en la pauta de expositores. Y es que muchos de los asistentes que a esa hora se encontraban almorzando, cerca de las 15 horas, no se percataron que en el Centro de Convenciones se encontraba –sin previo aviso- el Presidente Sebastián Piñera, cambiando la pauta de presentaciones, en donde se tenía presupuestado que la primera autoridad cerrara este encuentro empresarial.



En su fugaz paso, el mandatario se refirió al Plan Araucanía 7 que busca sacar de los últimos lugares a la región, además tuvo palabras para quienes se encontraban manifestando en post de la reforma educacional, señalando que se dará a conocer una nueva propuesta. Finalizando así su breve participación haciendo un reconocimiento a empresarios y mapuche antes de abandonar el centro de convenciones.

Luego del paso de la primera autoridad, el cronograma de Enela 2011 continuó con la sesión: Globalización y Multiculturalidad, en donde los encargados de abordar estas temáticas fue el Ministro de Mideplan, Felipe Kast, además de Gina Leoneli e Isabel Levín, pertenecientes al Programa de Innovación Territorial Agroindustrial Alimentario Mapuche de la Universidad Católica de Temuco y Juan Paineicura de Ruka Kumun, Turismo y Cultura Mapuche.

Luego vino el turno de uno de los platos fuertes de la jornada de la tarde en Enela 2011. Sergio Melnick, presidente de Anticipa, dictó la conferencia Descentralización y el nuevo rumbo de los tiempos. En esta entretenida charla Melnick abordó un tema sensible sobre todo para Corparaucanía donde la descentralización y la regionalización ocuparon el tema principal de esta exposición.

La jornada finalizó con la exposición del presidente de Corparaucanía, Pedro Nickelsen, quien comenzó su sesión con la presentación de un video que muestra empresas regionales que han apostado por la innovación y que han resultados exitosas. Un entretenido y aclarador video realizado por la Agencia Limbo.

Nickelsen además entregó información sobre las principales áreas económicas de la región, donde destacó a la fruticultura, el turismo, la acuicultura y la tecnología como los principales polos de desarrollo regional. Finalizando su intervención con un llamado a los empresarios a una responsabilidad ineludible a apostar para jugársela por La Araucanía, finalizando así esta nueva versión de Enela 2011.

ADMISIÓN 2011

LAN

5

¡Cooooomenzó el mejor partido!

Juégalata por los Bonos Copa América de Kia.

¡APÚRATE, UNIDADES LIMITADAS!

ROSSELOT
SOLO LO MEJOR EN
RENT A CAR

TEMUCO
(45) 74 99 95
(45) 74 99 96